

わんぱくだより

中学生が
栽培してくれたパンジー♪



明けましておめでとうございます。また、今年も変わらず、園と子どもたちをよろしくお願いいたします。さて、幼稚園は21日(火)から3学期が始まります。今から子どもたちと新年の挨拶を交わすのを楽しみにしているのですが、園児たちは地域のみ

なさんに挨拶をしていますか?園でも、家庭でも、地域でもしっかりと挨拶が出来るように促しています。園児にあつたら、声を掛けてみて下さい。

12月のようちえん



避難訓練・警防査察♪(3歳児)

幼稚園が火事になったらどうする?どんなふうに避難したらよいかな?とみんなで考え合った後、火事を知らせる非常ベルが鳴りました。驚きながらも、しっかりと先生の話を聞いて園庭へ避難することができました。



もちつきの会!(4歳児)

この冬一番寒い日!と言われた12日に、もちつきの会が行われました。役員さんと一緒に杵を持ち、声を出しながらお餅をつきました。出来立てのお餅できなこ餅と辛味餅、大福を作り食べました。



生活発表会♪(5歳児)

自分たちで考えた話をパネルシアターにしたり、恐竜について調べたことを発表したり、なぞなぞ、マジック、劇やダンスなどいろいろなことを発表しました。生き生きと表現する姿に成長を感じた一日でした。

中学1年生が来園!〈パンジー植え〉 サンタさん、ありがとう。〈クリスマス会〉

中学1年生が、栽培したパンジー&ビオラを持って来園しました。園児と一緒に花壇やプランターに植えてくれました。格好いいお兄さんと綺麗なお姉さんが花の植え方を優しく教えてくれ、子どもたちから笑顔が溢れました。これから、大切に育てたいと思います。



歌を歌っていると、鈴の音が…。「サンタさんだ!プレゼント持ってきててくれたかな?」とワクワクしながらサンタさんを覗き込む子どもたち。その後は異年齢で合奏や研究発表、ダンスを楽しんだり会食をしたりしました。

